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会議録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 ・財務部長よりあいさつ  

・会長よりあいさつ 

 

３ 議事 

  (１)飯能市公共施設等総合管理計画（素案）について 

    ・答申書の作成 

     事務局より素案の概要及びパブリックコメントの結果等を含め素案の策定経過

を説明した。また、素案に対する各委員からの意見等を踏まえ、事務局から素案の

修正箇所等の説明を行った。 

     熊田会長から答申書案の説明が行われ、各委員からの意見等を踏まえ、答申書を

確定した。 

      

４ その他 

    事務局から次の事項について事務連絡を行った。 

・来年度の審議会の開催について 

    ・（仮）公共施設等に関する地域連携シンポジウムの開催について 

 

    

 

 



会議録（３） 

 

発 言 者 発 言 内 容 

室長 

 

部長 

 

会長 

 

室長 

 

 

 

会長 

 

 

 

室長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 （開会） 

  

 （あいさつ） 

 

 （あいさつ） 

 

 それでは議事に移りたいと存じます。飯能市公共施設等マネジメント

審議会条例第 6条第 1項の規定によりまして、進行を熊田会長にお願い

いたします。 

 

それでは議事「（１）飯能市公共施設等総合管理計画（素案）につい

て」を議題とします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

   説明 ・計画（素案）の概要説明 

      ・計画策定経過の説明（パブリックコメントの結果等） 

      ・計画（素案）に対する各委員からのご意見等の紹介 

及び対応について説明 

  

説明は以上です。 

  

 事務局からの説明は以上であります。 

 事前に委員の皆様から頂戴したご意見等につきましては、素案に反映で

きるものは事務局において加筆、修正等を行った旨の説明がありました。 

 本日事務局からの説明等を受けまして、新たにご意見等がございました

らここでお願いしたいと存じます。 

 何かご意見等はございますか。 

  

 審議会委員の意見にもありましたように、インフラ施設の統合や廃止

の推進方針については、今後の人口減少の動向を見極めながら最適なイ

ンフラ施設のあり方を検討していくこととなるため、「原則、統合や廃



 

 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

止を行わない」という表現を「現時点では統合や廃止を行わない」とす

ることについては賛成です。 

 

 市街地だけでなく集落も含め、これからは公共施設やインフラを凝縮

させることも必要になってくるかと思います。公共施設等マネジメント

は、これまで拡大してきたまちづくりに、いかに対応していくかという

ことになると思います。 

 

 総量の最適化に関しては、現状、普通建設事業費が年平均 44億円に

対し、今後の公共施設等の単年度当たりの更新費用が 27億円というこ

とで、総量の縮減は必要ないのではないかという意見も出てくるかもし

れません。しかし、総量の最適化については、人口減少の動向と財政状

況を踏まえ、施設の老朽化の状況を精査し、来年度以降、具体的にイメ

ージしながら、個別施設のあり方、個別の基本方針を議論・検討してい

くことが非常に大切だと思います。 

 

 他にご意見がないようでしたら、次に、飯能市公共施設等総合管理計画

（素案）について、答申書（案）をお諮りしたいと存じます。 

答申書（案）は、昨年 12 月に大久保勝市長より諮問を受けました、飯

能市公共施設等総合管理計画（素案）に対するものとなります。本日各委

員からは答申書案に対するご意見等を頂戴し、審議会としての総意をまと

めたいと考えております。 

 なお、答申書につきましては、3 月 24 日（金）に、当審議会を代表い

たしまして、私から大久保市長へ手渡す予定でおりますことをご了承いた

だきたいと存じます。 

 それでは、答申書（案）について、私からご説明申し上げます。答申書

（案）をご覧ください。 

  

（熊田会長から答申書（案）を説明） 

 

 説明は以上となります。 

 各委員からご意見等を頂戴したいと存じます。 

 何かご意見等はいかがでしょうか。 

 

 答申書（案）にもありますように、スピード感を持って取り組むこと

が大切であると思います。市民との合意を図るには時間がかかることで



 

 

室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

 

す。ぜひ、スピード感を持って進めていただくことをお願いします。 

 

過日各地区で開催しました市民懇談会におきましては、施設の統廃合や

集約化についてはおおむね市民の皆様の理解は得られているように感じ

ましたが、総論では賛成であっても、具体的な施設の統廃合となりますと

各論反対となることも考えられます。そのような中で、今後の個別施設計

画においては、具体性を持たせ、迅速に取り組んでいくことが求められて

いるのではないかと思います。 

 地域住民の関心の高い施設もありますので、個別施設計画の策定に当た

りましては、市民の皆様への丁寧な説明を行ってまいります。また、財政

状況や財源の確保も踏まえたうえで、進めていきたいと思っています。 

 

他にご意見等はございますか。 

 

 「５ 公共施設等マネジメントの推進に関する事項」において、「実

行性」という表記がありますが、実際の効果などを表す「実効性」のほ

うが適しているのではないかと思いますがいかがでしょうか。 

 

 ここでは、個別施設計画について「実行可能」という意味での「実行

性」という表記としておりますが、ご意見のとおり、「実効性」とする

ことについていかがでしょうか。 

 

 ご意見のとおり、「実効性」のほうがよろしいかと思います。 

 

それでは、「実行性」については「実効性」に訂正することといたしま

す。皆様よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

他にご意見等はございますか。 

（「なし」の声あり） 

 

それでは、「実行性」を「実効性」に訂正したうえで、答申書として確

定しまして、私から大久保市長にお渡ししたいと存じます。 

これで本日の議事は終了となります。ご協力ありがとうございました。

これをもちまして本日の会議を終了させていただきます。進行は事務局に

お返しします。 



室長 

 

 

 

室長 

 

 

 

会長 

 

室長 

 

 

部長 

 

 

 

 

 それでは事務局より、その他としまして連絡事項を申し上げます。 

  

（連絡事項） 

 

これをもちまして本日の会議を終了といたしますが、本年度の審議会は

本日が最後となりますので、改めまして、熊田会長よりご挨拶を頂戴した

いと存じます。 

 

（あいさつ） 

 

 ありがとうございました。 

閉会にあたり、財務部長の木﨑よりご挨拶を申し上げます。 

 

（あいさつ） 

 

（閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

  平成  年  月  日 

議長の署名                   

 

 

 



 

 

配布資料 

 

１．次第 

 

２．飯能市公共施設等総合管理計画（素案） 

 

３．資料① 飯能市公共施設等総合管理計画（素案）の公表について【結果】 

 

資料② 飯能市公共施設等マネジメント推進審議会からの主なご意見とそれに対する

修正等  

 

  資料③ 飯能市公共施設等総合管理計画（素案）について（答申）【案】 

 

別 紙 


